

Der eine der Zinkstöcke für den „Führer durch die Ruinen von Pergamon“
[die Ansicht des ergänzten grossen Altars] ist richtig hier angekommen.
Mit der Erteilung des Imprimatur für die griechische Uebersetzung werde
ich warten, bis ich die Druckbogen von Ihnen zurück erhalte und bis die
beiden anderen, etwas verbesserten Zinkstöcke auch hier eintreffen.

Was die Höhe der Auflage betrifft, so wird die von Ihnen genannte
Zahl von 200 gewiss genügen. Die fremden Reisenden werden sicher alle die
deutsche Ausgabe kaufen, und die Zahl der Pergamon besuchenden Griechen
ist sehr gering. Die Verbreitung des Führers werden hiesige Buchhändler
gerne übernehmen. Wir werden aber namentlich in Pergamon bei dem Inspec-
tor der Altertümer und in dem Hotel stets Exemplare vorrätig halten müs-
sen. Der Preis muss jedenfalls sehr niedrig sein. Ich schreibe Ihnen da-
rüber noch, sobald die Herstellungskosten festgestellt sind.

Der erste Sekretar:

D.

An das Generalsekretariat
in Berlin.